



メイフラワー校の授業に参加



メイフラワー校と交流

●鏡野中学校 植木 かなた

私はこの事業が初めての海外旅行でした。英語でちゃんと会話ができるかとても不安だったけど、思ってたよりは大丈夫でけっこうコミュニケーションをとることができ、英語の楽しさを実感しました。ホストファミリーも、メイフラワー学校の生徒もみんな優しくかったです。この体験を通して様々なことを学ぶことができました。

●津山中学校 住吉 桜空

今回の体験事業を通して得たものは「自信」です。私は英語に苦手意識をもっていました。しかし、このシンガポールの研修でホストファミリーとの買い物、シンガポールの生徒との交流で自分の英語の力に自信ができました。苦手なものから逃げず、挑戦することで少しでも克服できました。これをバネに今後の学校生活に生かしたいです。

●鏡野中学校 宗本 綾音

私が今回の体験事業を通して印象に残ったことは、学校交流をしたことです。ビクトリアライフ校ではあやとりをして、一緒に楽しみました。メイフラワー校では折り紙をして日本文化を伝えることができました。英語で話すことでたくさん人と交流ができたので、もっと英語を勉強したいと思いました。

●鏡野中学校 谷村 美侑

私は、ホストファミリーの人と英語でうまく会話できたり、街の人とも英語で会話できてすごくうれしかったです。シンガポールの学校の人と交流した時も、英語で折り紙の作り方を説明するのは大変だったけど、相手の人に自分の英語が伝わった時はうれしかったです。相手の人も日本語で話してくれて楽しく交流することができました。

●鏡野中学校 右田 華音

初めは不安で大丈夫かなと思っていました。しかし、事前研修をやっていくうちに楽しみだなど思うようになりました。シンガポールに行ってみると、日本とはちがう景色や食事でびっくりしたけどとても楽しかったです。ホストファミリーと仲良くできてよかったです。今回の海外研修に行けてとてもよかったですと思います。

●鏡野中学校 三船 夏季

楽しそうと思いましたが、事前研修を受けて「大変だ。大丈夫かな。」と不安の方が大きくなりました。でも、行ってみると全く知らない世界にふれる事ができ、毎日充実して過ごせました。頑張つて話しかけてホストファミリーとも仲良くなれよかったです。今回の海外研修を支援して下さった皆様ありがとうございました。

●鏡野中学校 杉山 結妃

私はこの体験事業でホームステイ先の方やシンガポールの生徒の皆さんと交流し、コミュニケーションを積極的にとれました。交流する中で英会話の難しさを実感しましたが、シンガポールの文化や歴史を学べ、お互いの国のことをよく理解することができました。とても充実した体験事業になり、友達もたくさんできました。

●鏡野中学校 小山 舞桜

シンガポール海外体験事業に参加して、シンガポールの食文化や文化の違いを知ることが出来ました。またホストファミリーのご夫婦にとっても親切にもらったので、三日間何の不安もなく、すごすことが出来ました。シンガポールに友達が出来たのですごくうれしかったです。この先も交流が続けられたらいいなと思いました。



ホストファミリーとのお別れ



異文化交流時間  
メイフラワー校の生徒と書道



異文化交流時間  
シンガポールの伝統的なゲームを教えてください